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～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし2015年3月24日（火）

今年度第34回（通算70回）例会

本日のプログラム

＜卓話＞

国境なき子どもたち 会長
寺田 朗子 様

■2015年3月17日 会長挨拶

会長 尾関勇

嬉しいニュースがございまして、本日は新しいメンバー
をお迎えすることになりました。後ほど入会セレモニーを
させて頂きますが、若山さんのご紹介の秋山さんです。今
日から加わって頂き、また職業分類も今までにないものに
なっています。職業のフィールドや育ってきた環境、学ん
できた環境が違えば十人十色ですので、情報の交換、お話
をして頂きたいと思っております。先日までイニシエー
ションスピーチが2回続きましたが、やはり新しい発見も
ありますし、40代になり初めて知り合う方ですと、こんな
一面もあるのかと大変参考になります。互いの学びはれい
かいによる奉仕でございますので、皆様方にもお願いした
いと思います。
さて、現在ロータリーは電子化、Webサイトであらゆる

ことができるようになっており、Seattle Peacemaking 
Circleのグローバル補助金の申請を行っています。オンラ
インは非常に便利なものになっており、愛宕音しては使い
こなしていきたいと思っている次第です。全員がその中の
MyRotaryのアカウント登録を行いプロフィールを更新する
ことが、Ri会長賞の項目にもなっており、メールをお送り
させていただいております。今回の補助金申請ツールでも、
クラブの担当者はこのアカウントがないと選択できないよ
うになっております。3月24日の例会には、全員登録を完
了の上事務局までご報告いただければと思います。皆様も
お忙しいので、ロータリーのことは例会内に終わらせてい
ただいてもよろしいかと思います。
会員増強に関しては、私とアレックス幹事とで立てた3

名増強の目標を、有り難くも達成させていただきました。
秋山さんで目標達成でございます。

4月22日の創業支援塾ですが、1カ月を切っていますので、
皆さんご協力お願いいたします。
また7月1日より、石渡さん・若山さん年度が始まります

が、今回も丸山さんに卓話者の方をご紹介頂きました。私
では知り合えないような、非常に興味ある方ですが、卓話
者に関しましては、7月以降プログラム委員長の石井さん
に、こんな方がいらっしゃるということでリストアップし
てご紹介頂きたいと思います。互いの人脈を出し合って、
互いに勉強していきたいと思っておりますのでよろしくお
願いいたします。

まずファッションでお話をする中で、印象という言
葉があります。見た目は9割と言われますが、第一印
象は非常に重要であり、First impressionはimとある
ので内側だと私は師匠に教わりました。木で例えると、
まず木の部分が見た目、根っこはあり方・考え方であ
る。根っこが無ければ倒れたり、腐ってしまうかもし
れない。その部分で、ファッションの部分をしっかり
と考えているのか、ということを教わり、8年前から

4月15日からシアトルロータリークラブにメーキャッ
プ訪問をし、Seattle Peacemaking Circleの体験と、
協力団体の訪問、移民難民の方との交流を計画してお
ります。今のところ数名の方かたのご参加をいただい
ておりますが、是非自分も行けるという方は、5日間と
少し長めの日程ですが、ご一緒いただければと思いま
す。地区表彰はほとんどの対象が4月30日申請締切です
が、例えば表彰されたから理事の方が嬉しいだろうな、
とかではなく、ちゃんと申請しないと残念だから申請
を行いたいと思うのは、創業支援塾、クオリティが高
く大変素晴らしい内容の奉仕事業です。我々が行って
いることをきちんとアウトプットしなければ、ロータ
リーはクラブ単位の為、他の方が何もわからないので
す。会員増強もそうです。その為、オンライン上で実
まれるようにしようというRIの意図もあるのでしょう
が、表彰されれば他クラブ方も見るので、是非表彰に
向けて準備をしていきたいと思います。

＜3月24日のプログラム＞
「人生の先輩にお伝えするファッションの奥深さ」
株式会社ファッションスタイリストジャパン
代表取締役 西岡 慎也様

■秋山拓志さん 入会式



3月・4月のプログラム

●3/31（火）休会（規定による）＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞

○4/7（火）卓話：中村千晶様（ROTEX 2010-11年度ブラジル派遣)
○4/14（火）イニシエーションスピーチ：加藤俊吾会員（株式会社アフィニティホールディングス代表取締役社長、愛宕
RCロータリー財団委員長）
○4/21（火）卓話：ブライアン・バーバー様（日本難民支援協会渉外部部長）
○4/28（火）例会後、8:30～クラブ協議会（ビジター・ゲスト様にはご退席いただきます）
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◇ニコニコBOX◆ ￥9,000 累計総額 ￥411,506
・本日は秋山さんのご入会にニコニコ！ようこそ愛宕RCへ！（尾関）・Welcome 秋山さん！西岡様の卓話も楽しみです。（若
山）・ニーナ、NYよりようこそ。そして今日はファッションチェックがあるとかないとか・・・ドキドキ。卓話楽しみにしています。（石

渡）・西岡様、本日の卓話、よろしくお願いします。（塩沢）・春らしいあたたかな日になりました。みなさん、今日も一日楽しく過
ごしましょう。（若尾）

マンツーマンの授業をさせて頂き、しっかりヒアリング
をしてから共に考え、どんなものが必要かというところ
で見た目を用意します。まだ私も100%とは言えませんが、
20歳から一日20人程の男性を見させていただき、1年で4
千回を15年間、8年前からマンツーマンで行い、述べ2万
人以上の男性を見ております。その時、ファッションに
対してはシャッターを下ろしてしまうのです。ネクタイ1
つで印象が変わります。シャツとの合わせ方、靴、ベル
トもそうです。一つ知って頂きたいことがあります。
ジャケットからシャツが見える着方で着られているかと
思います。この意味を知ると、男性陣はもっと安心して
着られると思いますが、なぜかご存知でしょうか？実は、
シャツは欧米では下着です。礼儀としては下着の中に下
着を着ていることなので、Tシャツ等は着ないで欲しいと
いう声もありますが、日本は湿気も多いのでシャツの中
にTシャツを着てしまいます。シャツは今も名残で長く
なっていますが、元々パンツになっていました。まさに
下着です。このジャケットがシャツより長いと、シャツ
の皮脂が全部ジャケットについてしまう、それを守るた
めにシャツを出す形になりました。ファッションは「知
る」ということが大切で、知れば知るほど安心感が生ま
れますので、皆様にも是非歴史や知識をして頂きたいと
思います。
私は茨城県に生まれましたが、ファッションの世界に

興味があったわけでもなく、部活動に励んでおりました。
ある日女の子から花火大会に誘われましたが、着る服が
ジャージかユニホームか制服しかなく、6つ上の兄から洋
服を借ります。20センチ以上の身長差から裾はかなり捲
り上げ、雑誌のモデルが巻いているバンダナを巻き

◇◆ 出席報告 ◆◇
2015年3月10日 出席状況

・会員数 25名
・出席者 21名
・ビジター 0名
・ゲスト 2名

修正出席率

96.0%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

4.0%

ました。当日、女の子たちから聞こえてきた言葉は「ダ
サい」でした。そこで私は、まあいいか、と諦めるので
はなく、悔しいと恨み、そして自分が変わるという決心
をしました。そこからバイトをして洋服を購入し、外見
にも力を入れて自分を変えました。最終的に、ダサいと
言った子に告白をされ、私は「あの時ダサいと言ってく
れてありがとう」と本心から言うこととなりました。そ
して20歳からスタイリストになりました。私は内面から
傷つき、ファッション業界に入りましたが、人は前向き
になればどんな人とも仲良くなれると思います。また自
分が変われば、いつの間にかフラれた子からも見直され
るという、ファッションが持つ魔法の話でした。

出席率内訳

当日出席数(21)

修正出席数(3)

欠席数(1)

12.0%

84.0%


